

LOCALE

L'Université de Technologie de Tarbes est officiellement créée

 1 min

Le collectif, il n'y a que ça de vrai. Depuis deux ans, tout le monde a poussé dans le même sens : l'ensemble des élus, les dirigeants de l'IUT et de l'Enit, et même l'université de tutelle de l'IUT... Il n'y avait donc pas de raison que le projet de création d'une Université de Technologie à Tarbes n'aboutisse pas, mais tant que ce n'était pas signé, tout un chacun restait prudent.

Jusqu'à ce week-end... Car le décret de création de l'Université de Technologie a été signé vendredi 24 novembre, conjointement par Sylvie Retailleau, ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche, Bruno Le Maire, ministre de l'économie, son ministre délégué Thomas Cazenave et Elisabeth Borne, la Première Ministre en personne. Lequel décret, succinct comme le veut la tradition administrative, précise donc que « L'École Nationale d'Ingénieurs de

Tarbes est transformée en Université de Technologie », et que « L'Institut Universitaire de Technologie de Tarbes devient un institut interne de l'Université de Technologie. »

De fait, l'IUT n'est plus sous la tutelle de l'Université Paul-Sabatier de Toulouse, et tout en confortant la nouvelle structure, il va profiter de l'autonomie procurée par l'Université de Technologie, qui est, statutairement, indépendante.

Une autonomie budgétaire, d'abord, et par conséquent une liberté dans la gouvernance, dans le choix des enseignants et surtout dans la création de formations spécifiques, adaptées au territoire. D'ici la fin de la semaine, les artisans de ce succès et les dirigeants des entités vont présenter officiellement cette nouvelle « UT », qui dispose désormais d'une période transitoire de 6 mois, pour bâtir son budget, élire ses différents conseils, bref, commencer à poser les bases de sa gouvernance et de sa future existence.

Christian Vignes

Presque deux ans jour pour jour après le lancement du dossier, le ministère de l'enseignement supérieur et de la recherche vient de signer le décret qui transforme le projet d'Université de Technologie en réalité. Une réussite collective.